

Vídeo sobre el cuadro de Augusto Ferrer- Dalmau: Camarada de Armas

Agusto Ferrer-Dalmau: La ayuda de España en la Revolución Americana fue muy importante tanto en tropas como en material, y gracias a la ayuda de España como otros países, hoy por hoy Estados Unidos es lo que es.

Mi trabajo es pintar batallas, recuperar la historia de España. Es la primera vez que se hace un cuadro sobre este hecho y había que dejar constancia de ello. Una vez me encargán el cuadro, mi objetivo es documentarme, tiró de la documentación en este caso del amigo Perez Reverte que es el que me aporta todo el tema naval luego ya jugamos con las sombras, jugamos con el mar, con los colores, es un proceso.

Gracias a la contribución de Iberdrola se va a poder realizar una exposición muy importante donde vamos a poder enseñar y explicar la aportación de España a la Revolución Americana.

Yo recomiendo a la gente que venga porque es una exposición más interesante muy bonita y muy muy didáctica. Es una exposición necesaria